

et en même temps inculquer, par leur autorité et par leur efficacité, aux jeunes étudiants confiés à leurs soins de s'appliquer avec une plus grande ardeur et un plus grand profit à l'étude de la Philosophie et de la Théologie, suivant les doctrines de l'angélique Docteur, desquelles on ressent aujourd'hui plus que jamais le besoin.

Et c'est ainsi seulement que l'on pourra reprendre ces excellentes traditions qui, jadis, donnèrent des fruits si splendide de science chrétienne dans la glorieuse Université de la Sorbonne.

Le Cardinal Préfet :
Cardinal SATOLLI.

S. G. Mgr G.-A. Guertin, évêque de Manchester, N. H.

Il est permis de dire que tout le peuple canadien-français, disséminé dans l'Amérique du Nord, salue avec émotion et enthousiasme la nomination d'un compatriote au siège épiscopal de Manchester, N. H.

Depuis longtemps, les Canadiens-Français des Etats-Unis désiraient voir reconnaître par Rome, dans l'attribution des honneurs épiscopaux, leurs droits fondés sur leur nombre et leurs œuvres religieuses, dans plusieurs diocèses de la Nouvelle-Angleterre. Ils seront à jamais reconnaissants à N. S. P. Pie X, qui se rend aujourd'hui à leurs justes supplications.

En une question de cette sorte, si nous ne pouvons parler de triomphe, il est juste au moins de dire que le Saint-Siège a reconnu des droits et leur a donné satisfaction.

On dit les meilleures choses de la valeur, des talents et des vertus du nouvel évêque, que le décret pontifical trouve curé de la paroisse Saint-Antoine de Padoue de Manchester.

Chronique des diocèses

QUÉBEC

— Samedi, le 22 décembre, S. G. Monseigneur l'Archevêque a fait les ordinations suivantes :

TONSURE: M. Bernard Gillis (*Charlottetown*); Fr. Calixt